
E-Mail-Verkehr BI Freibad Zschopau / OB Baumann  

(jüngste Beiträge zuerst, von unten zu lesen) 

 

 

E-Mail von BI Freibad Zschopau an OB Baumann vom 10.11.2013: 

  

Von: "efh.zp@t-online.de" <efh.zp@t-online.de> 

An: "Baumann, Klaus" <Baumann@zschopau.de> 

Betreff: Re: Entwurf der Druckschrift zur Durchführung eines Bürgerbegehrens zur 

Durchführung eines Bürgerentscheides zur Sanierung des Freibades Zschopau 

Datum: Sun, 10 Nov 2013 18:32:16 +0100 

  

  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

  

vielen Dank für Ihr E-Mail vom 08.11.2013. Es ist richtig, daß die Stadtverwaltung Zschopau 

und die Bürgerinitiative Freibad Zschopau bezüglich der Zukunft des Freibades verschiedene 

Ansichten haben. 

  

Leider geht aus Ihren Ausführungen nicht hervor, welche unserer Ausführungen aus Ihrer 

Sicht unrichtig bzw. rechtswidrig sein könnten. 

  

Da Sie Ihre Kritik ("... teilweise diffamierende Behauptungen und Anschuldigungen ...") leider 

nur pauschal und nicht konkret auf eine bestimmte Aussage bezogen äußern, sehen wir uns 

weder veranlaßt noch in der Lage, an unserem Entwurf entsprechende Änderungen 

vorzunehmen. Selbstverständlich hätten wir alle Darstellungen, die nachweislich unrichtig 

und/oder rechtswidrig sind, sofort korrigiert bzw. entfernt. 

  

Auf eine Veröffentlichung des Anschreibens der Landesdirektion Sachsen vom 14.10.2013 

haben wir bis jetzt verzichtet, da es im wesentlichen die gleichen Argumente und Bezüge wie 

das Schreiben des Landratsamts vom 26.09.2013 enthält. Ihrer Anregung entsprechend 

werden wir die Veröffentlichung des Schreibens der LDS selbstverständlich so schnell wie 

möglich nachholen. Ihr diesbezüglicher Hinweis "Die darin enthaltenen Fakten würden 

jedoch den von Ihnen vorgelegten Entwurf in wesentlichen Punkten beeinflussen." ist leider 

nicht sachdienlich, da Sie nicht beschreiben, welche konkreten Fakten Sie damit gemeint 

haben. 

  

Bitte beachten Sie, daß die in beiden Schreiben empfohlenen Maßnahmen ausdrücklich 

voraussetzen, daß das Freibad Zschopau endgültig als Freibad aufgegeben wird. Die 

entsprechenden Anträge der Verwaltung wurde jedoch am 10.04.2013 vom Stadtrat 

mehreitlich abgelehnt (Beschlüsse 335 und 336). 

  

Wir bitten um Kenntnisnahme. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

Bürgerinitiative Freibad Zschopau 

*** ICH BIN EIN JOE POWER - ZSCHO PAUER *** 

i.A. Frank Heyde 



Rasmussenstraße 35 

09405 Zschopau 

03725/82190 

  

*************************************************************************** 

E-Mail von OB Baumann an BI Freibad Zschopau vom 08.11.2013: 

  

Von: "Baumann, Klaus" <Baumann@zschopau.de> 

An: "efh.zp@t-online.de" <efh.zp@t-online.de> 

Betreff: Entwurf der Druckschrift zur Durchführung eines Bürgerbegehrens zur Durchführung 

eines Bürgerentscheides zur Sanierung des Freibades Zschopau 

Datum: Fri, 08 Nov 2013 10:30:12 +0100 

  

  

Sehr geehrter Herr Heyde, vielen Dank für die Übersendung des genannten Entwurfes. Sie 

gaben mir dazu bis heute die Gelegenheit, auf eventuelle unrichtige oder rechtswidrige 

Aussagen hinzuweisen. Der weitaus größte Teil der Ausführungen sind sehr subjektive 

Einschätzungen und Schlussfolgerungen, die nicht geeignet sind, den Bürgern ein objektives 

Bild der gesamten Situation zu vermitteln. Ich werde die teilweise diffamierenden 

Behauptungen und Anschuldigungen gegen Stadtrat, Verwaltung, Ingenieurbüros und gegen 

mich nicht kommentieren, behalte mir jedoch dagegen weitere Schritte vor. Es ist nicht 

nachvollziehbar, wie Sie zum Beispiel trotz besseren Wissens die Auswirkungen des 

Hochwassers und des Starkregens vom Sommer diesen Jahres völlig falsch bewerten. Auf 

Ihre Anfragen hin haben Ihnen das Landratsamt des Erzgebirgskreises und auch die 

Landesdirektion Chemnitz mit den Schreiben vom 26.09.13 bzw. 14.10.13 die Situation und 

die Schlußfolgerungen und weiteren Schritte unmissverständlich dargelegt. Leider enthalten 

Sie zumindest das Schreiben der Landesdirektion bisher den Bürgern vor. Die darin 

enthaltenen Fakten würden jedoch den von Ihnen vorgelegten Entwurf in wesentlichen 

Punkten beeinflussen. Mit freundlichen Grüßen, Klaus Baumann, Oberbürgermeister 

  

  

*************************************************************************** 

E-Mail von BI Freibad Zschopau an OB Baumann vom 04.11.2013: 

  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

  

wir als Bürgerinitiative Freibad Zschopau beabsichtigen, demnächst ein Bürgerbegehren zur 

Durchführung eines Bürgerentscheids über die Sanierung des Freibades Zschopau 

durchzuführen. Anbei erhalten Sie unseren Entwurf der entsprechenden Druckschrift zur 

Kenntnisnahme und Prüfung. 

  

Falls Sie der Meinung sind, daß darin unrichtige und/oder rechtswidrige Aussagen enthalten 

sind, bitten wir bis Freitag, dem 08.11.2013 um eine Mitteilung der betreffenden Angaben. 

 

Für Rückfragen stehen wir Ihnen unter der unten angegebenen Telefonnummer gern zur 

Verfügung. 

  

Vielen Dank im voraus für Ihre Bemühungen. 



  

Mit freundlichen Grüßen 

  

Bürgerinitiative Freibad Zschopau 

*** ICH BIN EIN JOE POWER - ZSCHO PAUER *** 

i.A. Frank Heyde 

Rasmussenstrraße 35 

09405 Zschopau 

03725/82190 

  

  

  

 


